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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA DE APRESENTAÇÃO E DISCUSSÃO DA LEI 

ORÇAMENTÁRIA ANUAL 2020. 

Aos 12 (doze) dias do mês de novembro de 2019 (dois mil e dezenove), às 19h 
(dezenove horas), no plenário da Câmara Municipal de Dois Córregos - SP, foi 
realizada Audiência Pública de apresentação e discussão do Projeto de Lei n. 
068/2019, que versa sobre a Lei Orçamentária Anual (LOA) 2020. Estiveram 
reunidos o Presidente da Câmara Municipal, Mauricio Godoy Prado; os vereadores 
José Lourenço Spirito, Mara Silvia Valdo e Maria Christina Cury Vieira Coelho; o 
representante da Prefeitura Municipal, José Claudio dos Santos; o cidadão Marcos 
Fuzinelli; e os servidores desta Casa Legislativa, Diretor Contábil Legislativo Renato 
Toledo Vasco, Oficial de Finanças Bruna Cristina Marques da Silva e Zelador Renan 
Peron Seiva. O Presidente da Câmara declarou abertos os trabalhos, passando a 
palavra ao Diretor Contábil desta Casa de Leis. Foram deliberados os seguintes 
assuntos: 1) O Diretor Contábil informou que o valor global do orçamento da Câmara 
Municipal é de R$ 1.800.000,00 (hum milhão e oitocentos mil reais), ressaltando que 
houve um decréscimo de R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) em relação ao ano 
anterior; disse que o total das despesas do Poder Legislativo Municipal está em 
harmonia com os preceitos constitucionais, pois encontra-se dentro do limite (que 
seria de 7% - sete por cento - sobre a receita tributária ampliada efetivamente 
realizada no ano anterior), com grande margem de folga não utilizada pela Câmara, 
além de respeitar os limites de despesas com pessoal (que seria de 70% - setenta 
por cento - de sua receita), e com subsídios dos vereadores (que seria de 5% - cinco 
por cento - da receita tributária ampliada); dessa forma, expôs que o orçamento da 
Câmara apresenta regularidade, estando em consonância com a Constituição, com 
a Lei de Responsabilidade Fiscal, com o Plano Plurianual e com a Lei de Diretrizes 
Orçamentárias; 2) A vereadora Christina Cury ressaltou que a Câmara utiliza o limite 
mínimo dentro do permitido; 3) As edis Maria Christina Cury Vieira Coelho e Mara 
Silvia Valdo tiraram dúvidas a respeito de alguns pontos do orçamento; 4) O Diretor 
Contábil retomou a palavra, expondo que há previsão de dotações para a 
operacionalização dos programas e atividades dos trabalhos legislativos, separadas 
de acordo com as orientações normativas, estando previstas inclusive despesas de 
reforma, conforme consta na LDO e no PPA; 5) Em resposta ao questionamento da 
vereadora Mara Silvia Valdo, a Oficial de Finanças explicou que o valor total gasto 
pela Câmara neste ano ficará aproximadamente em R$ 1.300.000,00 (hum milhão e 
trezentos mil reais), sendo apenas uma previsão; 6) O Senhor José Claudio explicou 
que as Câmaras Municipais devolvem o excedente do valor repassado pelas 
Prefeituras Municipais porque existe uma lei que diz que não se pode gastar mais de 
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70% com pessoal no Legislativo; que o Tribunal de Contas diz que se calcula sobre 
o repasse, e não sobre o que efetivamente se gasta. Assim, que os Presidentes das 
Câmaras começaram a pedir muito mais do que necessitam, e começaram as 
sobras de final de ano. E que em todos os lugares é assim: pede-se mais para não 
se alcançar os 70%; 7) Perguntado pelo Presidente da Câmara se ele tinha alguma 
dúvida, o cidadão Marcos fez a seguinte pergunta: "A parte do dinheiro que sobra da 
Câmara, ela vai pra onde?". O Presidente respondeu, dizendo que vai para a 
Prefeitura, e que o Prefeito usa como quiser o dinheiro que é devolvido, conforme 
informado pelo Senhor José Claudio; 8) A vereadora Christina Cury perguntou sobre 
o valor do FUNDEB (Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica 
e de Valorização dos Profissionais da Educação), e foi informada de que o valor da 
receita bruta seria, conforme consta no artigo 2° do Projeto de Lei do Executivo n. 
068/2019 (Lei Orçamentária Anual), de R$ 97.025.000,00 (noventa e sete milhões e 
vinte e cinco mil reais), e que o desconto do FUNDEB seria de R$ 10.025.000,00 
(dez milhões e vinte e cinco mil reais), sendo que esse valor é considerado como 
despesa com educação, conforme apontado pelo Senhor José Claudio, resultando o 
total da receita líquida em R$ 87.000.000,00 (oitenta e sete milhões de reais); 8) A 
vereadora Christina Cury questionou a utilização excessiva de papel, explicando que 
em muitos órgãos do Poder Legislativo há a utilização de aparelhos e programas 
eletrônicos que dispensam o uso de papel; 9) O Senhor José Claudio disse que as 
emendas que foram feitas, uma pelo vereador Pastor Celso, de R$ 210.000,00 
(duzentos e dez mil reais), e outra que transferiu da Cultura para o Ensino Especial, 
que há a previsão de destinação para a construção de um sala na Escola EMEFEI 
Oscar Novakoski para cuidar dos autistas; que a emenda de R$ 300.000,00 
(trezentos mil reais) apresentada pelo vereador Mauricio será destinada como 
subvenção à Santa Casa de Misericórdia de Dois Córregos; a respeito das emendas 
apresentadas pela vereadora Christina Cury, disse que confirmará e apresentará 
posteriormente a destinação, mas que os valores das emendas foram realmente 
destinados; ressaltou ainda que numa das emendas foi transferido o valor de R$ 
100.000,00 (cem mil reais) da Administração para a Alimentação das Entidades; 10) 
A vereadora Christina Cury perguntou se deveria fazer um requerimento solicitando 
ao Poder Executivo as destinações do superávit livre, o que foi confirmado pelo 
Senhor José Claudio. O Presidente encerrou a presente Audiência Pública após 
01h11 (uma hora e onze minutos) de seu início, nas depend"- -icias da Câmara 
Municipal. Nada mais havendo, eu,  )Het 74 2 N),  Thais 
Aparecida Nakanishi Pereira, Oficial de Atendimento e Administração, lavrei esta 
ata, que segue assinada por todos os presentes. 

Dois Córregos, 12 de novembro de 2019. 
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